Gewerbeausstellung im Visier

Der Gewerbeverein Stammheimertal will 2014 eine grosse Gewerbeausstellung durchführen. Dies der Grundtenor an der jüngsten GV.

UNTERSTAMMHEIM «Wir waren als starkes und leistungsfähiges Gewerbe im vergangenen Jahr gefordert, wobei wir uns mit grossem Engagement und Erfolg eingesetzt haben und damit auch wesentlich zum Erfolg der Festivitäten beigetragen haben», führte Christof Haab, Präsident des Gewerbevereins Stammheimertal, aus, Bezug nehmend auf das Jubiläumsjahr im Tal mit dem Höhepunkt Herbstfest.

Nach dem intensiven Jubiläumsjahr wird im kommenden April auf die traditionelle Durchführung des Gewerberundgangs entlang der «Sennengasse» in Unterstammheim verzichtet. Dafür zeichnet sich die nächste grosse Gewerbeausstellung im ganzen Tal ab. «Wir haben 2006 letztmals eine solche dezentral und mit sehr grossem Erfolg durchgeführt», rief Haab in Erinnerung. Grundsätzlich wird die Idee für eine grosse Leistungsschau des Gewerbes im Tal von den Mitgliedern begrüsst. Der Vorstand wurde beauftragt, für eine dezentrale Präsentation des Gewerbes 2014 die entsprechenden Abklärungen

zu treffen und nach möglichen OK-Mitgliedern Ausschau zu halten.

Innerhalb des Vorstandes wurden nach der letztjährigen Wahl von Haab zum Vereinspräsidenten die Aufgaben neu verteilt. Zugleich wurde auch ein neuer Homepage-Auftritt realisiert. Zudem wurde eine Liste der Ladenöffnungszeiten im ganzen Tal erstellt und jeder Haushaltung zugestellt. Die vom Gewerbeverein aufgestellten Werbeblachen mit ihren Sprüchen und Aussagen haben einmal mehr die Gemüter etwas erregt. «Wir können daraus schliessen, dass die Botschaften beachtet werden», hielt Haab schmunzelnd fest. Früchte trägt auch die Mitgliederwerbung, indem sich fünf neue Mitglieder sich dem Verein anschlossen und dieser nun weit über 70 zählt. (RoMü)



Statt eines Gewerberundgangs in der Unterstammer Sennegasse (hier 2011) soll es bald wieder eine Gewerbeausstellung des gesamten Stammertals geben. Bild Jörg Riser